

Antrag Nr. 13-O-15-0007
SPD-Fraktion

Betreff:

Verkehrsberuhigende Maßnahme in der Straße Am Wasserturm (Poller)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Auskunft gebeten, wann der früher vorhandene Poller in der Straße „Am Wasserturm“ vor dem Haus Nr. 38 wieder aufgestellt wird.

Begründung:

Der Poller war im Zuge einer Verkehrsberuhigungsmaßnahme auf der gegenüberliegenden Seite gesetzt worden. Er sollte verhindern, dass PKW's den Bürgersteig befahren, um der Fahrbahnverengung auszuweichen.

Vermutlich wurde der Poller während der Baumaßnahme der beiden Häuser auf der gegenüberliegenden Seite entfernt, damit die Baufahrzeuge besser rangieren können.

Wiesbaden, 07.08.2013